

Siap Sukseskan Pertikara Nasional, Polda Kalteng Kirim 19 Anggota Saka Bhayangkara ke Sumsel

Indra Gunawan,S.Sos - UPDATES.CO.ID

Nov 12, 2022 - 13:50



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah memberikan pembekalan kepada Kontingen Pramuka Daerah Kalteng sebelum berangkat ke Perkemahan Bakti Saka Bhayangkara Tingkat Nasional (Pertikara Nasional) IV tahun 2022 di Bumi Perkemahan Gandus, Provinsi Sumatera Selatan.

Pembekalan tersebut diberikan langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. melalui Direktur Pembinaan Masyarakat (Dirbinmas) Kombes Pol Ebet Gunandar, S.I.K. bertempat di Kantor Ditbinmas, Mapolda setempat, Sabtu (12/11/2022) pagi.

Dirbinmas Polda Kalteng menjelaskan, bahwa Pertikara Nasional IV Tahun 2022 ini merupakan pertemuan bagi Pramuka Penegak dan Pandega Saka

Bhayangkara guna memperkuat persaudaraan, meningkatkan SDM Pramuka yang berkualitas dan berdaya saing, menambah pengalaman, keterampilan, karya, serta wawasan tentang kebangsaan.



Adapun peserta Kontingen Pramuka Daerah Kalteng yang akan mengikuti Pertikara Nasional IV Tahun 2022 yang mengambil tema "Pramuka Smart, Pramuka Hebat" ini terdiri dari delapan siswa dan delapan siswi dengan didampingi tiga pembina.

"Diharapkan kegiatan ini mampu mewujudkan generasi milenial yang berkarakter, trampil, berbakti dan tangguh serta dapat menumbuhkan rasa persaudaraan, kepedulian, dan tanggungjawab dalam diri para peserta," tandas Dirbinmas.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol K Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan, selain pembekalan, pihaknya juga melaksanakan koordinasi dengan Pemprov Kalteng serta pemeriksaan kesehatan kepada 19 peserta, seperti pemeriksaan fisik, laboratorium dan swab-antigen.

"Rikkes atau biasanya disebut medical check up sangat diperlukan untuk melihat keadaan seseorang dan untuk memastikan bahwa kondisi kesehatan dalam keadaan baik. Jika diketahui ada yang memiliki penyakit atau gangguan kesehatan akan cepat dapat ditangani dengan diberi rujukan atau rekomendasi untuk melakukan pengobatan lebih lanjut," jelas Kabidhumas.

Kabidhumas menegaskan, dari data hasil pemeriksaan yang dilakukan Rumkit Bhayangkara menunjukan ke 19 peserta Kontingen Pramuka Daerah Kalteng dalam keadaan baik dan sehat. Sehingga siap berangkat untuk mensukseskan Pertikara Nasional IV tahun 2022 di Provinsi Sumatera Selatan.